

ACNUR e IND organizan una colorida jornada

XXXXXX

Aprovechando la cálida temperatura y la extensa playa de la ciudad, la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR) y el Instituto Nacional de Deportes (IND) organizaron una vívida jornada intercultural en el marco del Día Mundial de las Personas Refugiadas y el Día Nacional de los Pueblos Indígenas en Chile. Los asistentes celebraron la presencia de herencias multiculturales en ese territorio a través de presentaciones de música y bailes tradicionales, mientras realizaban actividades deportivas para fomentar la actividad física y la vida sana.

La experiencia, que reunió a cerca de 250 personas de distintas nacionalidades, consistió en actividades como talleres de béisbol, clases de zumba, bailes tinku a cargo del grupo San Simón y bailes afros presen-



PARTE DE LOS PARTICIPANTES.

tados por la organización Tumba Carnaval. También se realizó un campeonato de vóleybol en el que participaron niños de diversos establecimientos educativos, muchos de los cuales, cuentan con una alta cantidad de matrículas correspondiente a estudiantes extranjeros y/o grupos originarios.

